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Sitzungsvorlage für die Samtgemeinde Elm-Asse 

 

 

Beratungsfolge Öffentlichkeits-

status 

Aufgabe 

Samtgemeinderat Elm-Asse öffentlich Entscheidung 

 

 

Betr.: Regiobuslinie 710 - Nachdrückliche Forderung nach einer 

Verbesserung dieser ÖPNV-Verbindung 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Rat der Samtgemeinde Elm-Asse beschließt, die Verbesserung 

der lokalen ÖPNV-Verbindung „Regio-Bus Linie  710“ zu fordern. 

 

 

 

 

Berichterstatter/in:  

 

Begründung: 

 

Der Zweckverband Großraum Braunschweig und der Landkreis Wolfen-

büttel haben in Ihren Schreiben die Verlängerung der Regio-Bus 

Linie 710 bis Schöppenstedt und die Zusammenfassung der beiden 

Tarifzonen Schöppenstedt und Asse zu einer Tarifzonen Elm-Asse 

abgelehnt. 

 

Aus Sicht der Verwaltung ist eine solche Verbindung dringend not-

wendig um ein Zusammenwachsen der Gemeinden zu einer Samtgemeinde 

zu unterstützen. 

 

Ich verweise hierzu auf das anliegende Schreiben an den Zweckver-

band und den Landkreis, in dem die Forderungen nachdrücklich er-

neuert werden. 

 

Ich bitte um Zustimmung zu diesem Schreiben.  

 

 

 

 

 

Regina Bollmeier 

 

Anlagen:Forderungsschreiben an den Zweckverband Großraum Braun-

schweig und den Landkreis Wolfenbüttel  



 2 

 


	Ostatus
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	FAuswirkung
	Anlage

